

ABSTRAK

Chamid Nur Muhajir: Pengaruh *Earning Per Share (Eps)* Dan *Dividend Payout Ratio(Dpr)* Terhadap *Dividend Per Share (Dps)* Pada Perusahaan Yang Terdaftar Di Indeks Saham Syariah Indonesia (Issi) Studi Di Pt Indocement Tunggul Prakarsa Tbk. (Intp) Tahun 2011-2022

Dividen Per Saham (DPS) merupakan indikator yang mencerminkan jumlah dividen yang diberikan perusahaan untuk setiap saham yang dimiliki oleh investor. DPS menjadi faktor penting yang dipertimbangkan oleh investor dalam menentukan investasi mereka, karena perusahaan dengan DPS yang tinggi cenderung lebih menarik bagi investor. Hal ini dikarenakan mereka dapat memperoleh keuntungan berupa dividen yang lebih besar. Selain itu, DPS juga memiliki dampak pada nilai saham perusahaan di pasar modal, dimana saham perusahaan dengan DPS tinggi biasanya memiliki nilai yang lebih tinggi. Untuk menghitung DPS, dividen total yang dibayarkan oleh perusahaan dibagi dengan jumlah saham yang beredar. Oleh karena itu, DPS dapat digunakan sebagai salah satu alat untuk mengevaluasi performa dan kondisi keuangan suatu perusahaan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh EPS dan DPR terhadap DPS. Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data diperoleh dari laporan keuangan yang dipublikasikan oleh situs web resmi dari PT Indocement Tunggul Prakarsa Tbk. Analisis data dilakukan dengan Uji Asumsi Klasik, Analisis Deskriptif, Analisis Uji Asosiatif, dan Analisis Uji Hipotesis menggunakan SPSS For Windows Version 26.0.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa EPS dan DPR memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap DPS. Dari perhitungan diatas, diperoleh nilai konstanta a sebesar -306.957. Koefisien regresi variabel EPS bernilai positif 0,582 mengasumsikan bahwa apabila *Dividend Per Share* mengalami peningkatan 1 kali perputaran maka *Earning Per Share* cenderung mengalami kenaikan sebesar 0,582. Sedangkan koefisien regresi variabel DPR bernilai positif sebesar 446.210 mengasumsikan bahwa apabila *Dividend Per Share* mengalami peningkatan 1 kali perputaran maka *Dividend Payout Ratio* cenderung mengalami kenaikan sebesar 446.210. Secara keseluruhan, penelitian ini menunjukkan bahwa EPS dan DPR berpengaruh signifikan dan positif terhadap DPS dengan koefisien determinasi (R²) sebesar 85,6 %